

# 紙屋中学校通信

令和元年 8月19日発行  
小林市立紙屋中学校  
8月号

## 本の寄贈

紙屋池の尾出身、東京在住の村田幹雄さんから3冊の本を寄贈していただきました。



「フーリエの冒険」「高校生、飛び出せ世界へ」「量子力学の世界」です。図書室で借りることができますので、ぜひ、親子で読んでみてください。新しい世界が待っています。

## 高校オープンスクール



7月から夏休みにかけて、各高校で実施

夏休みを中心に各高校では、オープンスクールが実施され、3年生が自分の進路を考えて参加しました。一人で数校参加して、体験を通して、その高校の特徴を知ることができたと思います。オープンスクールでの体験が、自分の進路決定の貴重な材料になっていくことでしょう。

来年の春に向けて、着実に力をつけてきています。家庭、学校、地域で支えていきましょう。

## 家庭教育学級

8月3日(土)  
紙屋小学校図書室



今回の家庭教育学級は、『親子筆文字アート教室』でした。指導してくださったのは、津山千鶴子さんです。初めての指導デビューということで、緊張されていましたが、徐々に紙屋の人たちのあたたかい雰囲気の中に溶け込んでいきました。



参加した小学生、中学生、保護者の方々、皆さん手で色を付けながら、きれいな絵はがきをつくりっていました。材料は、百均でそろうので、ぜひ挑戦してみてはどうでしょうか。

## 民生委員との懇談会

8月1日(木)  
紙屋中学校図書室



地域の民生委員の方々と中学校の教職員で懇談会を行いました。地域の安心・安全のために、これからも連携していきたいと思います。

## 市PTAバレーボール大会

8月4日(日)  
小林市市民体育館



小中合同で20名を超えるメンバーで参加しました。4試合中、2勝2敗、9地区中5位という丁度いい順位でした。揃えたTシャツの派手さに他地区から多くの褒め言葉や冷やかしが・・・(^O^)

